EL PAPA NO **AUSENTE**

TEXTO: AMPARO CASTELLANO

l **Papa Francisco** compartió el pasado 7 de marzo su primer mensaje de voz con los fieles. Un mensaje que transmitía mucho agradecimiento a todos los que rezamos por él, tanto como un profundo sentimiento a quienes lo escuchamos. "Agradezco de todo corazón las oraciones que hacen por mi salud desde la Plaza (del Vaticano). Los acompaño desde acá. Que Dios los bendiga y que la Virgen los cuide. Gracias", dijo en español.

Sin embargo, no es en absoluto el único momento que el Papa ha encontrado de hacerse presente. Se podría decir que, aún desde el inicio de su ingreso en el Gemelli, ha sido el Papa no ausente. Porque nos consta que ha sido el Pontífice quien ha ordenado la obligación de una comunicación permanente, abierta,

El Papa no ausente ha comunicado con los fieles a diario, no sólo sobre su estado de salud, sino también haciéndose presente en la vida de la Iglesia a pesar de no estar físicamente. Lo hizo pendiente de la situación Gaza, de la última masacre de civiles en Siria, en el Día de la Mujer, y uno de los mensajes que más ha sorprendido por la fuerza de sus palabras, el dirigido a los miles de voluntarios que acudieron a la Basílica de San Pedro, a la misa por el Jubileo, que contó con la presencia del Cardenal Michael Czerny. Ha sido el cardenal quien ha leído la homilía que el Papa Francisco había preparado desde el hospital, en la que el Pontífice ha agradecido a los voluntarios su entrega. Ha hablado de su papel fundamental en la sociedad actual y de cómo su labor infunde esperanza. El Cardenal Michael Czerny, quien ha estado con los voluntarios, es quien estuvo precisamente en esta tierra de dolor, en nuestra zona cero afectada por la DANA, conociendo in situ el trabajo de los voluntarios, departiendo con ellos, con afectados, visitando barrios y agradeciendo que las parroquias se hubieran hecho centros de logística para necesidades básicas.

No olvidemos que el Cardenal vino a Valencia como el enviado especial del papa Francisco. El Papa, que ante la tragedia, tantas veces rezó por nosotros, envió palabras de aliento y pidió públicamente al mundo entero que nos ayudara, haciendo presente una imagen de la Mare de Déu dels Desamparats en aquella inmensa Plaza del Vaticano. Han sido muchos los gestos del Papa orando por nosotros, pidiendo a los pastores "háganse barro en el llanto del pueblo".

El Papa de la comunicación, de una comunicación siempre tan personal, tampoco será ajeno a la incertidumbre que su salud genera, así que en este mensaje desde el hospital advirtió: "El tentador es el padre de la mentira, conoce la palabra de Dios, pero no la entiende. Más aún, la distorsiona", aseguró el Papa Francisco. La manipulación para confundir, debilita la fe. Para eso, no hay medicina, más que volver a la esperanza de la verdad. Debemos agradecer al Papa su fidelidad a la verdad, a la comunicación sincera, que hace presencia en su ausencia. Es el Papa no ausente. "Recen por mi" ha sido siempre su expresión favorita. Lo hacemos Santo Padre, más que nunca.

